

## Site de Master-Tech : FO déplore l'annulation de la visite des experts de Gartner

Le 8 février, les experts de l'entreprise Gartner devaient venir faire un audit du site de Master-Tech à Grenoble afin d'évaluer les installations et les moyens, et ainsi valoriser le site, ses performances et les compétences de tous les salariés, et consolider ses potentiels d'avenir...

Malheureusement, une organisation syndicale souhaitant effectuer un mouvement de grève le même jour, a tout fait tomber à l'eau...

### Le saviez-vous ?

En septembre 2023, la Direction du Groupe Schneider avait annoncé sa volonté de mettre en avant le site de Master-Tech en invitant la société Gartner\* pour un audit du site le 8 février prochain. C'était une très bonne nouvelle et une vraie opportunité pour Grenoble et pour nos sites industriels, et que tout le personnel du site a appréciée, d'autant plus dans une période de relocalisation industrielle en Europe mais pas toujours en France.

Un groupe de projet a été mis en place, la Direction de l'usine et tous les salariés de Master-Tech se sont mobilisés pendant plusieurs semaines pour s'assurer de valoriser au mieux l'ensemble du site et de ses moyens pour cet audit.

### Face aux menaces de perturbation, c'est l'annulation...

Malheureusement, suite à la pression d'une organisation syndicale souhaitant faire un mouvement social le jour de la visite du cabinet Gartner, malgré les multiples demandes d'échanges de la Direction et des autres partenaires sociaux (dont FO) pour ne pas gâcher cette opportunité, **la Direction de GSC Europe a préféré annuler l'opération...**

**C'est une très grande déception des équipes et des salariés qui ne comprennent toujours pas cette volonté de nuire à la mise en avant du site de Master-Tech et d'ainsi favoriser son développement futur.**

\* Gartner : Société de recherches et de conseils en technologie qui propose des analyses et des évaluations d'entreprise, connue pour son « Quadrant Magique », un outil d'évaluation qui a désigné la Supply Chain de Schneider Electric comme la plus performante au monde.

**Pour FO, la priorité reste toujours la défense de nos salariés et la valorisation de nos compétences, pour le maintien et le développement de l'emploi en France !**

**Nous refuserons toujours de mettre en difficulté un site industriel pour des idéologies pouvant nuire aux salariés et au détriment de l'emploi en France.**



## Master-Tech Factory: FO regrets cancellation of Gartner experts' visit

On 8 February, experts from Gartner were due to come and do an audit of the Master-Tech site in Grenoble in order to evaluate the facilities and resources, and thus enhance the site, its performance and the skills of all employees, and consolidate its future potential...

Unfortunately, a trade union organization wishing to carry out a strike on the same day fell through the roof...

### Did you know?

In September 2023, the Schneider Group's management announced its desire to promote the Master-Tech site by inviting Gartner\* for an audit of the site on February 8.

This was very good news and a real opportunity for Grenoble and for our industrial sites, and that all the staff of the site appreciated, especially in a period of industrial relocation in Europe but not always in France.

A project group was set up, the factory management and all Master-Tech employees worked together for several weeks to ensure that the entire site and its resources were used as much as possible for this audit.

### Faced with the threat of disruption, it's cancellation...

Unfortunately, following pressure from a trade union organisation wishing to take part in a social movement on the day of the visit of the Gartner firm, despite the multiple requests for exchanges from the management and the other social partners (including FO) so as not to waste this opportunity, the **management of GSC Europe preferred to cancel the operation...**

**This is a great disappointment for the teams and employees who still do not understand this desire to harm the promotion of the Master-Tech site and thus promote its future development.**

*\* Gartner: Technology research and consulting firm that provides business analytics and valuations, known for its "Magic Quadrant," an assessment tool that named Schneider Electric's supply chain the best performing in the world.*

**For FO, the priority always remains the defense of our employees and the enhancement of our skills, for the development of employment in France!**

**We will always refuse to put an industrial site in difficulty for ideologies that could harm employees and to the detriment of employment in France.**

